



El director de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica, Rafael Domínguez, ha publicado recientemente el artículo “ La Responsabilidad Social Global Empresarial (RSGE): el sector privado y la lucha contra la pobreza”, en la *Revista del Ministerio de Trabajo e Inmigración. Serie Economía y Sociología* , nº76.

El objetivo de este estudio es analizar por qué y cómo el sector privado, en general, y las grandes corporaciones transnacionales (TNC), en particular, pueden desempeñar un papel relevante en la lucha mundial contra la pobreza. Para ello se analizan las oportunidades que tienen las TNC y el sector privado si actúan de manera socialmente responsable en el mundo global, pasando del paternalismo filantrópico discrecional al partenariado estratégico de la RSGE (responsabilidad social global empresarial) en colaboración con el sector público, las agencias multilaterales y el Tercer sector.

Para acceder al artículo, pincha [aquí](#) .